



# COMPTE RENDU DU CHSCT DU 24/11/2015

La CGT Finances Publiques était représentée par Isabelle Colbatz et Gilles Deschamps.

A l'ordre du jour du dernier CHSCT qui s'est tenu mardi 24 novembre, un point sur le déménagement de la pairie départementale à la cité administrative de Laon et la création des deux PCRPs du département à Saint Quentin et Soissons.

Les plans pour la Pairie n'ont révélé aucune surprise et nous avons pu étudier l'agencement des locaux et l'avancée des travaux. Nos collègues devraient, une fois installés, travailler dans de meilleures conditions qu'actuellement.

Par contre en ce qui concerne l'installation des PCRPs, nous avons pu constater une fois de plus que la direction masquait ses projets sans respect des agents et du dialogue social. Nous découvrons que sur Saint Quentin un gros chamboulement de l'implantation des services est engagé.

En effet au troisième étage les changements ne se limitent pas à l'installation du PCRPs, mais aussi au regroupement de tous les services de contrôle, comprenant le PCE et la BDV, rejoignant ainsi la DIRCOFI, déjà installé à cet étage.

Il n'y a donc eu aucune concertation, aucune information au sujet de la BDV et du PCE. Ce déménagement se fait donc sans avoir, au préalable, été à l'ordre du jour d'un CHSCT.

Par conséquent, le SPF va déménager sans que la direction nous ait informé de son futur emplacement.

Un étage, va être totalement libéré afin d'accueillir soit la trésorerie municipale, soit une autre administration.

Le SIE et Le SIP seront donc aussi impactés par cette réorganisation.

C'est donc du grand n'importe quoi. Pas d'information aux agents, pas de dialogue social, aucune lisibilité pour personne sur l'avenir de nos conditions de travail alors même que la direction se dit préoccupé par la montée du stress dans notre administration !

A Soissons, si pour l'instant les services ne bougent pas encore, ce n'est pas parce que rien n'est prévu mais uniquement parce que les plans de la direction ne sont pas assez aboutis pour nous les dévoiler.

Aucun doute, le même schéma qu'à Saint Quentin est prévu : le regroupement du contrôle sur un seul étage, la DIRCOFI devrait donc être « invitée » à prendre la place du SPF.

Le projet d'implantation du PCRP dans les actuels bureaux de la FI et une partie du PCE proposé par la direction est à revoir. L'espace manque pour les agents et la documentation, ainsi qu'un bureau pour la réception du public, afin de respecter une certaine confidentialité.

Ne soyons pas dupe, derrière ces déménagements, ces recherches pour faire venir d'autres administrations, se cache le Préfet qui a reçu du Premier Ministre l'ordre de rationaliser l'implantation des administrations, de mener une politique immobilière drastique afin de faire un maximum d'économie.

Mais c'est aussi de la part de notre administration une volonté de réorganiser l'implantation de nos services, l'air de rien, afin de préparer les prochaines restructurations et suppressions d'emploi.

*LAON, le 24 Novembre 2015.*